
 
 

  先日、期末テストがありましたが、２週間での目標勉強時間の４０時間を超えた人たちは、１２８人と

学年の過半数で、うち３０人は、５０時間超えでした。素晴らしい頑張りです。 

 次の定期テストは、１０月８日に予定されている２学期中間テストです。テスト範囲も多く、難易度も

上がる可能性が高いです。毎日の予習復習を頑張りましょう。 

１学期は、約１か月半の臨時休業があり、再開後は、部活動も始まり、ほぼ毎日６限授業と、精神的に

も体力的にも大変だったと思いますが、ほとんど休まず、よく頑張ったと思います。 

8日から、1０日間の夏休みが始まります。とても短いですが、その分、宿題も少ないです。ゆっくり休

んで、リフレッシュして元気に２学期を迎えられるようにしてください。 

 

 

   夏休み明け ８月１８日（火）の予定    持ち物        宿題        

       いつも通り登校        ・雑巾１枚      ・漢字テストプリント 

       始業式 朝ＨＲ        ・１／８タオル    ・英単テストプリント 

       学活、火３～６の授業     ・検温カード     ・数学ワーク 

       帰ＨＲ終了１５：００     ・給食エプロン      (指定されたページ) 

生徒議会           ・はまなす         

部活動終了１７：３０     ・色ペン（絵日記用） 
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校   長 谷内 正樹 

1 年学年主任  村田  慎 

令和 ２年 ８月 ５日 

《８月》 

 

 ３日（月）全校集会（放送） 

   あいさつＷＥＥＫ（～７日） 

 ４日（火）授業アンケート･学校生活アンケート 

 ５日（水）代専門委員会 

 ６日（木）避難訓練 

 ７日（金）１学期終業式 

  

夏季休業 

８日～１７日 

 

１８日（火）始業式（放送） 

１９日（水）漢字テスト 

２０日（木）漢字検定（希望者） 

２７日（木）英単テスト 

耳鼻科検診 

 

   《９月》 

 

 ２日（水）～４日（金） 

      ＰＴＣＡ通知表渡し 

 ７日（月）体育祭選手決め 

 ９日（水）後期生徒会役員選挙 

１７日（木）歯科検診 

２３日（水）代専門委員会 

２９日（火）校外学習（遠足予定） 

 

※予定は変更することがあります。 

 

ついに夏休みが始まります 
でｓ 

 

主な行事予定 

  



初めての定期テストを終えて 

 

小学生のときとは違う感覚で、テストに自信がなかったです。今後もあると思うと怖くなります。でも 

自分のためなので、これからもがんばりたいです。しっかり部活と勉強を両立させたいです。 

                                           7組 宮崎 凌 

 

中学校で初めての定期テストを終えて、小学校との違いや大変さを実感しました。小学校のころは、少し

の範囲だったけど、中学校になって範囲が広がり、難しさのハードルも上がって、大変さを知りました。

でもしっかりと勉強すれば、とても分かることを知りました。次の定期テストでは、もっとしっかり勉強 

して今よりも良い点数をとりたいです。                     １組 佐竹 良介 

 

初めてのテストですごく緊張しました。毎日４時間勉強をしっかりして、少しでも点数が高くなるように 

頑張りました。あまり満足できる点数ではなかったけど、次のテストで良い点数がとれるように、自分に

合った勉強方法をみつけて頑張りたいと思います。                ２組 濵田 心優 

 

私は、初めての定期テストで、とても緊張していました。家庭学習は時間ではなく精度を考えて、効率よ

く勉強できました。本番では見直しをいっぱいして、自信をもって提出できるように頑張りました。間違

えていると思うところもあるけど、勉強の成果を出せたと思います。        ３組 板井愛友美 

 

私は、テストを終えて、自分の足りなかったことが、すべて分かったので、授業の受け方や家庭学習の取

り組み方、勉強方法など、次のテストに生かしていきたいです。          ６組 牧 菜智 

 

小学校のテストと比べて、中学校のテストは緊張感がすごかったと思いました。問題の意味をしっかり考

えすぎたら、逆に「この答えでも説明できるんじゃないか？」とこんがらがるので、問いの文の大切なキ

ーワードなどをしっかり理解できるようにしないと。と思いました。        4組 岩見 咲希 

 

今まで、１つのテストで、こんなに長い時間をかけて勉強するということが 1回もなかったので、最初の

ほうは、次やればいいと後回しにしてしまいました。なので、この経験を生かして、テスト以外でも後回

しにせず、一生懸命取り組みたいです。                     ５組 岡田 恭成 

 

テスト前 

質問教室 

の様子 

 


